

古座サテライトオフィス完成！入居企業募集

旧古座分庁舎2階で工事が進められていた古座サテライトオフィスが完成し、入居する企業などの募集を7月4日から開始しました。

このサテライトオフィスは、役場新庁舎の建設で空き施設となる古座分庁舎を有効活用するため、企業誘致、都市との交流、就労機会の拡大を目的として、整備されました。



大きな窓を活用したオフィス



アウトドアスペースやボックス席を完備した
コワーキングスペース

4つのオフィスとコワーキングスペースを設けており、コワーキングスペースにはテーブル席やカウンター席に加え、仕事と休暇を両立させる働き方“ワーケーション”を想定したアウトドア風エリア、テレワーク等に備えたボックス席も完備されています。

ロケット推進室は、「ロケットや美しい自然を活かし、他にはないサテライトオフィスになれば嬉しい。いろいろな企業に来ていただき、町を盛り上げてもらいたい」と期待しています。

大島プール大掃除 ～7月1日からプール開き～



プール清掃を行う参加者の皆さん

大島プールで6月16日、プール開きに向けた大掃除が行われ、大島区、大島小学校教員や保護者、町教育委員会など約20名が参加しました。同プールは、7月1日より同小学校の授業で使用され、7月2日から8月31日までは有料で一般開放されています。

保護者は「皆にプールを楽しんでもらいたい」と清掃に励まれ、同小学校の貴志純子校長は「保護者・地域の方がこうして熱心に教育に取り組んでくださり、大変ありがたい」と話していました。

串本消防署 串本漁港で潜水救助訓練



海中から要救助者（人形）を救助する潜水隊

6月29日、串本漁港において串本消防署が潜水救助等の水難救助訓練を行いました。

今回は、漁港内に転落した自動車内から要救助者を救助する想定で、救助隊・潜水隊計12名が参加。視界不良のなか、隊員たちは懸命に救助活動訓練に励みました。訓練を終え、内田真也串本消防署長は「普段通りの訓練ができた。串本町内では水難事故が多い。今後も訓練を重ねて、対応できるよう備えていきたい」と意気込みを語りました。